



PRESSEMELDUNG

Endlich wieder ein großes Fest für die Region **Renner waren Partyabend und Brauereibesichtigung**

Bad Köstritz, 03. Juli 2022. An die 16.000 Gäste besuchten das Köstritzer Brauereifest am Wochenende. Bei bestem Sommerwetter strömten Tausende am Samstag und Sonntag nach Bad Köstritz und feierten ein stimmungsvolles Fest.

Bereits der große Partyabend am Samstag war mit über 8.000 Gästen sehr gut besucht. Köstritzer Fresh Talent Baba Blakes sorgte für entspannte Stimmung und beste Laune. Danach verwandelte sich das Festgelände mit dem 80's Express in eine gut gefüllte Tanzfläche. Ein voller Erfolg war auch die Premiere der Köstritzer Club Zone. AndyLaToggo und DIA Plattenpussys heizten ordentlich ein. Bis weit nach Mitternacht feierten die Besucher eine ausgelassene Sommernachtsparty. „Die Region und viele Menschen erlebten ein großartiges Fest bei uns in der Brauerei. Wir hatten eine riesige Besucherresonanz. Unser Festbier kam prima an. Sowas freut uns Brauer und alle Kollegen einfach sehr. Danke an alle, die das Fest ermöglicht haben“, so Dirk Alberti, Köstritzer Braumeister. Köstritzer hatte extra für das Wochenende ein Festbier eingebracht, welches es exklusiv nur auf dem Brauereigelände gab. Das leichte, fruchtige und naturtrübe Sommerbier fand reißenden Absatz.

Der Sonntag startete ab 11 Uhr musikalisch sowie mit dem folgenden traditionellen Fassbieranstich durch die Köstritzer Geschäftsführung, Bad Köstritz's Bürgermeister und die Dahlienkönigin. Von Beginn an erwiesen sich die Brauereiführungen bei laufender Produktion erneut als Besuchermagnet. An insgesamt fünf Stationen informierten die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter zu ihren Köstritzer Bieren und dem Produktionsprozess. Allein 25 Mitarbeiter standen Rede und Antwort in der Flaschenabfüllung. „Zu sehen wie das Bier, was man gerne trinkt, live abgefüllt wird, ist schon beeindruckend. Genauso toll war es zu erleben, wie offen und freundlich die Mitarbeiter Auskunft gaben und zum Brauprozess informierten. So eine Gelegenheit gibt es nicht oft – das muss man nutzen“, so Brauereifestbesucherin Erika Voigtländer aus Saalfeld.



Premiere feierte beim Fest auch der neue Köstritzer Sorten-Hub. Dabei wurde den Besuchern die vollständige Vielfalt der Köstritzer Biere mit Bierverkostung durch eine Biersommeliere geboten. Weitere Höhepunkte beim Fest waren die Vereinspräsentationen unter anderem mit den Halleschem FC und dem FC Carl Zeiss Jena, Mitmachgelegenheiten regionaler Vereine, das XXL-Fußball-Dart-Turnier sowie das unterhaltsame Bühnenprogramm. Gut besucht war auch der Köstritzer Fan Shop.

Das beliebteste Schwarzbier Deutschlands, Köstritzer Schwarzbier, und das in Thüringen beliebte Edel Pils waren genauso gefragt wie regionale Spezialitäten vom Grill, kreatives Streetfood und weitere kulinarische Spezialitäten. 500 Portionen Thüringer Klöße mit Roulade und Rotkohl ließen sich zudem die Besucher schmecken.

Der Shuttle fand großen Zuspruch und wurde rege genutzt. Das Köstritzer Brauereifest war erneut ein großes Fest für die gesamte Region Ostthüringen.